

RID 2780

# 茅ヶ崎ロータリークラブ週報

2022-2023 年度テーマ



第63代会長 中山富貴子  
第63代幹事 富田 桂司

[事務局] 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL : 0467-83-6060 FAX : 0467-83-9915

メール : c3rc@io.ocn.ne.jp [例会場] 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002

2022年9月15日(木) 第2985回例会 天候:晴れ 司会:安武 勝副幹事 No. 10

## = 本日の例会行事 =

- ◇歌唱 「それでこそロータリー」「覇気あれ我クラブ」 ◇会長挨拶
- ◇幹事報告 ◇委員会報告 [国際奉仕 他]
- ◇イニシエーションスピーチ 平賀裕祥会員・田中 毅会員 ※卓話は別紙となります

### ◎幹事報告

◆ガバナー事務所より

◇佐藤ガバナーより ガバナー公式訪問へのお礼状  
◇『木曜 ICT でしょう!』(オンライン勉強会) 開催のご案内… 9/12 (月) に案内を添付して全会員へメール済

※初回開催日は、9/15 (木) 19:00~20:00… 本日です。9月から6月まで、毎月1回 開催されます。

全会員対象のオンライン勉強会です。奮ってご参加ください。

◆台北西北区扶輪社より 62周年記念周年記念式典のお知らせ

◎ZOOMによるオンライン開催 ◎9/23 (金)  
18:40~20:00 リンク…<https://zoom.us/j/3021758500>

◆神奈川県共同募金会より

◇ “赤い羽根 “共同募金へのご協力のお願い  
◇『あかいはね』共同募金 2022. 9. 1 v o l . 33

◆タウンニュース

### ◎委員会報告

地区クラブ管理運営 [水嶋会員] : 9/15 より「木曜 ICT でしょう」開催の告知。9/27 新会員の集い開催の告知  
国際奉仕 [加藤会員] : 茅ヶ崎在住の人が書いた本の紹介。12/4, 5 にフィリピン・マンダルヨン RC チャーターナイト開催。是非一緒に行きましょう。

ホームページ [河本会員] : 今月更新の記事紹介  
社会奉仕・親睦 [木村邦佑会員] : 9/17 に第二回こども食堂開催します。お手伝い可能な方、よろしく。新しい会員で LINE をお使いの方は是非クラブのグループ LINE に参加してください。

プログラム [大箭会員] : 9/29 の例会は夜間開催で新会員歓迎会を実施します。



委員会報告 水嶋・加藤・木村邦佑・半田の各会員

俳句同好会 (九月句会より)

中山富貴子

鳥賊釣りの 沖の灯りの寄せる波  
陽を避けて 一休みする 草刈女

大箭剛久

西風の運ぶ幸あり 金木犀  
大ジョッキおかわり 落花生ボリボリ

半田朋子

帰り道 月も一緒に 我が家まで  
十六夜の 月も昇るよ 海の上

木村信一

秋の月 知足つくばい 龍安寺  
鈴虫や 聽くや涼しや 君の声

## 出席報告 半田朋子会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
9/15	2985	42	41	28	3	10	75. 61%	
9/1	2983	40	37+2	30	2+3	4	82. 05%	<b>89. 74%</b>

### スマイル報告 水嶋 聰会員

**中山富貴子君&富田桂司君** 先週はガバナー公式訪問おつかれさまでした。本日は平賀さん、田中さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

**田中賢三君** 平賀さん、田中さん、イニシエーションスピーチよろしくお願ひします。

**吉田恵子君** ガバナー公式訪問にたずさわった皆様、河本さん、ご苦労様でした。イニシエーションスピーチ、平賀さん・田中さん楽しみしております。

**成田栄二君** 平賀さん、田中さん、イニシエーションスピーチよろしくお願ひします。

**河本啓伸君** イニシエーションスピーチの平賀さん、田中さん、お話楽しみにしています。イニシエーションスピーチが終わると、次の儀式としてかわもとライブ参加することが義務付けられています。10/23 のライブチケットは売るほど余っていますので、よろしくお願ひします。

**和田幸男君** 平賀さん、田中毅さん、イニシエーションスピーチよろしくお願ひします。

**大箭剛久君** イギリスのエリザベス女王が 70 年という長きにわたる在位の末、96 歳で永眠されました。11 月 13 日に行われる競馬のエリザベス女王杯では 9 番と 6 番の馬券を買って故人を偲ぶつもりです。

**杉本剛昭君** 少し匂いが戻ってきました。先週、佐藤ガバナーからタバコを吸えば治るかもと言われましたが、一本吸ったらそのまま喫煙者に戻りそうなので止めています。どなたか匂いの戻る方法ご存知ありませんか？ 平賀さん、田中さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

**北村公子君** 涼しくなりました。お知らせ遅くなりましたが、昨日から商工会議所写真教室写真展がはじまりました。私の作品も出展しています。お時間ありましたらぜひお出かけ下さい。9/14~18、茅ヶ崎市民ギャラリー。

**木村信一君** 平賀さん、田中さん、お話楽しみです。

**木村邦佑君** 平賀さん、田中さん、お話謹んで拝聴させて頂きます。

**橋本正一君** 平賀さん、田中毅さん、卓話楽しみです。

**安武 勝君** 平賀さん、田中毅さん、イニシエーションスピーチよろしくお願ひします。毎日暑いですよね。私はほとんど外での仕事ですが、我ながら顔が黒いなって鏡を見るたび感じます。もう焼きたくなーい。

**秋本一茂君** だいぶすずしくなってくらしやすくなりました。コロナはまだ安心できませんが、体調管理には注意していきましょう。

**平賀裕祥君** 涼しくなってまいりましたので、運動しながら頑張っていきたいと思います。

**田中 毅君** 本日イニシエーションスピーチよろしくお願ひ致します。

**宇野雅仁君** 先週のガバナー公式訪問は初めての立ち合いでいたが、とても勉強になりました。

**水嶋 聰君** 台風シーズン到来といった感じで台風が渋滞していますね。秋風を感じる今日この頃、体調に御注意下さい。皆様に幸有れ！ 平賀さん、田中さん、イニシエーションスピーチガンバッて下さい。

[本日 19 件、22,000 円です]



イニシエーションスピーチの平賀会員と田中毅会員  
※卓話の内容は別紙となります



9/17 木村邦佑会員の信隆寺にて第二回こども食堂が開催されました。用意した食材は全てはけたとのことです！



## 2022年9月15日 イニシエーションスピーチ 平賀裕祥君&田中毅君



左) 平賀裕祥君 1967年11月2日生まれ  
事業所：明治地所株式会社 営業本部長  
職業分類：不動産仲介



右) 田中 毅君 1973年7月16日生まれ  
事業所：クラウドナインコンサルティング合同会社  
代表社員 職業分類：コインパーキング事業

### 平賀裕祥君

皆様こんにちは。カギサン、ルアンの伊藤会長からご紹介いただき入会しました平賀裕祥です。昭和42年生まれの54歳です。本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。茅ヶ崎のお陰で生活が出来ていますので、ロータリークラブに入会して、少しでも貢献したいと思い、伊藤さんにお願いして入らせていただきました。

生まれは東京で、その後川崎、横浜と移動し、現在は茅ヶ崎市の浜竹にあります。家族は妻と法政大学に通う娘、双子の中学生の息子たちの5人です。息子たちはイケメンで元気にバスケットボールをしています。妻は明治学院大学テニス部男女の部長で、昔から男性、特に私には厳しく、強く、困っています。所属している会社は不動産売買をしている明治地所の茅ヶ崎北口店で、昨年度は年間19億9千万円の契約をさせていただきました。

小中学校時代は二俣川で野球やサッカーをやり、今からは考えられませんが、モテ期でファンクラブがありました。ここがピークだったように思います。進学した横浜商大高校では仲間に誘われて、応援団に所属していました。その頃、中学から高校にかけて付き合

っていた彼女が白血病で亡くなるということがあり、一生懸命にやろうと心に誓いました。大学は横浜商科大学へ進み、そこで様々な人たちと知り合うこととなり、現在の趣味であるスキーバダイビングや車のドリフトなどを覚えたのもこの頃でした。

卒業後、横浜の佐藤茂市議会議員の秘書となって、選挙の応援などを経て、マイカルに入社しました。SPEEDを使ってのパネル商法での成功やサーフブランドのピコの販売権を取得したり、スーパーバイザーなどを仰せつかったりしておりました。ところが経営企画マネージャーだった2001年に会社更生法が適用され、私も辞職願を出すこととなりました。それがきっかけで現在の明治地所の入社試験を受け、一旦はOKをもらったのですが、半年以上身動きが取れない状況になったため、入社を断られてしまったのです。それでも粘り強く会社前で会長を待ち続けて、なんとか入れてもらいました。

仲間たちや地域の方々、また、この茅ヶ崎のお陰で生活することが出来ています。代表ではないので、時間的な融通がきかないこともあります、少しでも恩返し出来ればと思っています。今後ともご指導賜りますよう、よろしくお願い致します。

## 田中 毅君

改めまして、田中毅、S 4 8 年 7 月生まれの 4 9 歳です。7 歳になる息子と妻と鎌倉の七里ガ浜に住んでおります。本日は、人のご縁・茅ヶ崎とのご縁のお話をさせて頂きたいと思います。

私は、生まれは町田、育ちは相模原。茅ヶ崎とは縁もゆかりもない私が、茅ヶ崎とのご縁を頂いたのは、「サーフィン」がきっかけです。10 歳の時に、幼なじみとそのお父さんに連れられて、半ば強引にサーフィンをしに来たのが、ローカル色の強いサザンビーチの横の自権ポイントでした。その日は、10 歳の子が入るには大きな波で大苦戦し、周りの人たちの邪魔になっていました。それを見かねて、口が悪くやや荒っぽい 20 代らしき地元のお兄さんが、とても熱心にサーフィンを教えてくれたことをいまでも覚えてています。

これをきっかけに、相模原から相模線に乗って1人で茅ヶ崎に通う日々を続けていました。中学・高校は玉川学園に入ったのですが、変わらずサーフィン中心の生活は続き、横浜線の相模原から町田、そして小田急線で、学校とは逆の藤沢方面へと向かい、学校に到着するのは昼前。親の心配をよそに、心の広い先生方から補習をして頂きながら楽しい学生生活を送ってまいりました。そんな高校時代に、ひょんなことからある弁護士さんとのご縁をいただきました。とても、情熱的な弁護士さんで、その話を聞いているうちに、「強く」弁護士になることを勧められました。その誘いに素直に乗って、玉川学園にはない法学部に行くために、受験勉強をはじめましたが、見事に失敗。浪人生活と思いきや...気晴らしに出たサーフィンの大会で優勝。優勝の副賞がオーストラリア 1 年留学。親の理解もあり、単身オーストラリアへ行きました。大半の時間を勉強ではなくサーフィンに充てていた 1 年間の生活はあつという間で、オーストラリアに残りたいがために、当時オーストラリアに姉妹校があった國學院大学を選んで、計 5 年間オーストラリア滞在し、大学では法律（司法試験）の勉強とサーフィン三昧の日々を送り、大変有意義な時間を過ごしました。大学を卒業するとすぐに、高校時代にご縁をいただいた弁護士さんの事務所に入り、仕事をしながら司法試験の勉強していました。ですが、1 年もすると、弁護士になることを強く勧めたはずの先生が、「お前は弁護士には向いてない。40 までに起業しなさい」と理由も言わずに、コンサル会社を設立して経営を任せられるという荒っぽい指導を受けました。2, 3 年経つと、事業自体は上手く回っていたのですが、若さゆえの足りない部分を日々自覚し始めるとともに、サポートして頂いていた

不動産鑑定士さんから教えていただいた不動産への興味が日に日に強くなっていました。

そんな時に、仕事を一緒にさせて頂いた信託銀行の偉い方のお誘いを受けて信託銀行へ。リーマン前後の好景気～不景気まで大型の不動産融資とその債権回収まで、刺激的な仕事環境で過ごさせて頂きました。仕事は大変でしたが、この時が一番勉強になった充実した時間だったと思います。債権回収も一服したころ、先に辞めていた信託銀行の上司に誘われて、不動産ファンドへ。大型のビルや商業施設の取得や開発を行いました。その後、仕事を一緒にさせて頂いた商社の偉い方からお誘いで、その商社が投資したコインパーキング会社へ出向して、会社をバリューアップして売却するまでミッションにチャレンジしました。

そのころにはもう 40 歳も間近。。。39 歳になって、弁護士先生の指導通りに、今経営している不動産コンサル会社を起業しました。ちなみに、この年に結婚しまして、会社も結婚も 10 周年になります。起業後初の取引が、いまでも大変お世話になっている茅ヶ崎の南口で不動産屋をやられている地主さんです。取引にあたり、趣味や会話の共通点、少し荒っぽい雰囲気を感じながら色々と話すうちに、この方が何と 10 歳で初めてサーフィンを教えてくれたお兄さんでした。約 30 年ぶりにご縁がつながり、今では、弊社の基幹事業であるコインパーキング事業の拡大にご尽力をいただき。ご所有のビルに入居させていただき。まったく上手くならないゴルフを週 1 で教えていただき。たいへん遅くまでお酒を飲ませていただき。色々な意味で濃い地元の先輩方をご紹介いただいて、可愛がっていただいている。

そのご縁で、今回、ご推薦頂いた伊藤和明さんや日々お世話になっている柾木さんとお会いし、勢いだけでロータリーに入会させていただきました。思い返すと、32 歳の時亡くなった母親からは、「人のご縁を大事にするように」と幼少期から強く指導されておりました。それを忘れることなく、今までいただいたご縁を変わらず大事に、そして、ロータリーで今後広がっていくご縁を大事に参りたいと思います。至らぬ点が多くあると思いますが、どうぞ、ご指導のほど宜しくお願ひ致します。

イニシエーションスピーチは入会したばかりの新人口一タリアンがクラブの先輩たちに認知してもらう大切な場です。皆、一度は通る道で、緊張しますね。そして、そこには何かしらの「素」が出るものです。それが共感を呼んだり、共通の趣味などがわかつたりで、楽しくもあります。これからイニシエーションスピーチを控えている方々は、是非「素」の自分を出してくださいね。【編集子】